

# Africa Mission 2016



**RSI**  
RAISING  
THE  
STANDARD  
INTERNATIONAL

Do you have a heart to help Africa? As you may already know, Africa has a great need for the Gospel, as well as practical aid. About 10 years ago, I was encountered by the Lord in an unforgettable way. I was a teenager who felt the call to the nations, but had great fear of going outside the U.S.A.. This encounter with God addressed just that. God said, “Patrick, get your acoustic guitar, go to Africa and sing to the little children”. In that moment, I lost all my fear of going to the nations. I have remained in prayer, waiting the last ten years for the door to finally open to go into Africa. When I was introduced to a pastor named Dedan Muhemba, I knew I had finally found the right connection. This year, I and my friend Trejer Francis are going to Nairobi, Kenya to preach the Gospel alongside this native pastor. We will be sharing the good news in several different ways including: preaching and singing in the slums, preaching Jesus and sharing our testimonies in a youth crusade, offering prayer in the streets, encouraging fellow Christians and assisting the local ministry with whatever practical needs they have. I ask you to consider sowing both

prayerfully and financially into this outreach. Whatever funds we raise beyond the cost of our basic necessities (airline ticket, food, etc.) will be invested directly into the ministry of Dedan Muhemba. He is a mighty laborer in the Lord with a vision to reach Kenya for Jesus, and therefore I believe, worthy of supporting.

Please pray for us as we go this year!

Yours in the Gospel,

Patrick Symonds and Trejer Francis (contact via: [info@rvccm.com](mailto:info@rvccm.com))

You can sow into this trip through the following payment methods:

- Transfer money to  
RSI e.V. IBAN: DE25 5019 0000 4101 5166 40 “Kenya 2016”
- Cash in an envelope with your name and address on it and the purpose “Kenya 2016”  
(in both ways we can issue a tax certificate for your tax records)



Patrick, Anna and Esther Symonds



Trejer, Lena and Amos Francis

# Afrika Mission 2016



Hast du es auf dem Herzen, Afrika zu helfen? Wie du wahrscheinlich weißt, braucht Afrika dringend das Evangelium sowie praktische Hilfe. Vor ungefähr 10 Jahren ist mir der Herr in einer unvergesslichen Weise begegnet. Ich war ein Teenager, der sich dazu berufen fühlte, zu den Nationen zu gehen, aber auch große Angst hatte, die USA zu verlassen. Diese Begegnung mit Gott hat genau das angesprochen. Gott sagte: "Patrick, nimm deine Akustik-Gitarre, geh nach Afrika und singe zu den kleinen Kindern." In diesem Moment verlor ich alle Angst davor, zu den Nationen zu gehen. Seitdem verweilte ich im Gebet und habe die letzten 10 Jahre darauf gewartet, dass sich die Tür, nach Afrika zu gehen, endlich öffnen würde. Als ich mit Pastor Dedan Muhemba bekanntgemacht wurde, war mir klar, dass ich endlich die richtige Verbindung gefunden hatte. Dieses Jahr werden mein Freund Trejer Francis und ich nach Nairobi, Kenia gehen, um gemeinsam mit diesem einheimischen Pastor das Evangelium zu verkünden. Wir werden die Gute Nachricht auf verschiedene Weise verbreiten; wir wollen in den

Slums predigen und singen, Jesus verkünden, unsere Zeugnisse auf einer evangelistischen Jugend-Veranstaltung teilen, für Menschen auf der Straße beten, andere Geschwister im Glauben ermutigen und die Gemeinde vor Ort dort unterstützen, wo sie uns gebrauchen können. Ich bitte euch, unser Anliegen zu bewegen, uns im Gebet und finanziell zu unterstützen. Alle Spenden, die unsere Basis-Kosten (wie Flugticket, Verpflegung usw.) überschreiten, werden direkt in den Dienst von Pastor Dedan Muhemba investiert. Er ist ein starker Diener des Herrn mit der Vision, Kenia mit Jesus zu erreichen, und daher m. E. unserer Unterstützung wert!

Bitte betet für unseren Einsatz!

In der Liebe des Herrn Jesus,

Patrick Symonds und Trejer Francis (Kontakt über: [info@rvccm.com](mailto:info@rvccm.com))

Ihr könnt für diese Reise auf die nachstehende Weise spenden:

- Überweisung an  
RSI e.V. IBAN: DE25 5019 0000 4101 5166 40 "Kenya 2016"
- Bar in einem Umschlag mit eurem Namen, Adresse sowie dem Zweck "Kenya 2016"  
(in beiden Fällen können wir Spendenbescheinigungen ausstellen)



Patrick, Anna und Esther Symonds



Trejer, Lena und Amos Francis